
 

 

CONCLUSIONI  

 

 
 

 della riunione del Comitato scolastico, tenutasi 24 novembre 2021 negli ambienti scolastici. 

 

 I membri presenti: 

 

1. Tatjana Brnobić Damjanović, Kristina Štifanić, Virna Ovčarić, Luka Kodan e Adriana Došenović   

 

  

ORDINE DEL GIORNO 

  

1. Lettura e accettazione del verbale della riunione precedente svoltasi il 15 novembre 2021 

2. Situazione attuale nella scuola riguardanti le misure anti-COVID-19  

3. Benestare per la scissione del contratto di lavoro a tempo indeterminato a metà orario e richiesta di 

pensionamento anticipato  

4. Varie.  

 

 

 

AD 1. 

Il verbale della riunione precedente svoltasi il 15 novembre 2021 viene accettato dai membri del Comitato 

scolastico all’ unanimità. 

 

 

 

AD 3.  

 

La direttrice chiede il benestare del Comitato per la scissione del contratto di lavoro a tempo indeterminato a 

metà orario e richiesta di pensionamento anticipato della dipendente V.Š. 

 

 

CONCLUSIONE: 

La proposta viene accettata dai membri del Comitato scolastico all’ unanimità. Il contratto di lavoro con la 

dipendente V.Š. viene sciolto in data 25 dicembre 2021. 

 

  

KLASA: 003-06/21-01/02 

URBROJ: 2167-23-06-21-09 

 

 

 

La verbalista:                                                                                                                        La presidente del Comitato: 

Barbara Dušan                                                                                                                           Kristina Štifanić  


